

Penerbitan harian ini diusahakan oleh Persekoetoean „WASPADA” Medan

Ketoea Oemoem :  
**MOHAMAD SAID** — Medan  
 Alamat : Poesat Pasar P 126, Medan  
 Pentjikat Sjarikat Tapanoei Medan  
 Isinja diloeat tanggoengan pentjikat

SOEARA MERDEKA — HARIAN BANGSA INDONESIA

**TATA OESAHA :**  
 Djam : 8 — 12 dan 2 — 4  
 Poesat Pasar P 126 — Medan  
 Harga etjeran f 0.50 selembur  
 Langg. f 10.— sebln (ambil sendiri)  
 Iklan (advertentie) f 1.— sebaris  
 Sedikitnja 1 x moeat 5 baris

## REPOEBLIK MENGHADAPI MASA BAROE

Dasar pelandjoetan peroendingan pengakoean de jure dan de facto Repoeblik

Persetoedjoean Linggardjati tidak berarti lagi bagi Repoeblik

JOGJA, 2 Oktober.

Perdana menteri Repoeblik Indonesia Amir Sjarifoeddin hari ini telah memberikan keterangan terdiri dari 5000 perkataan dihadapan Badan Pekerja KNIP.

Beliau menyatakan bahwa semendjak Dewan Keamanan toeroet tjuempoer tangan dalam soal Indonesia, Repoeblik menghadapi masa baroe.

Beliau menyatakan bahwa selama bangsa Indonesia kini menghentikan perdjoeangannya terhadap serahgan Belanda, maka tjara yang sebaik-baiknya ditoeoret adalah menghindarkan daerah2 Repoeblik yang penting dari segala pendoedoean militer dan pengaroeh ekonomi. Beliau menyatakan perasaan terima kasihnja bahwa gerakan tentera Repoeblik mendapat bantoean penoeh serta keridja sama dari rakjat.

Beliau mengatakan bahwa berapa banjak kota telah djatoeh ketangan Belanda akan tetapi sekitar daerah kota2 yang didoedoeki itoe tetap ditangan Repoeblik.

Beliau menyatakan bahwa selandjoetnja memintia perhatian segala organisasi2 soepaja melandjoetkan sokongannja, agar soepaja perdjoeangan kemerdekaan Indonesia mendapat kemenangan.

Beliau menyatakan seteroesnja bahwa diplomasi Repoeblik telah mentjapai kemadjoeran teroetama dikala masaalah Indonesia dimadjoekan ke Dewan Keamanan.

Beliau menyatakan bahwa dengan tidak mengindahkan perintah hentikan tembakan oleh Dewan Keamanan, tetap melakoekan teroes agressinja sehingga tentera Repoeblik Indonesia terpaksa memberikan perlawanan.

Berkenaan toeroet tjuempoer tangannja Dewan Keamanan UNO dalam soal Indonesia, bangsa Indonesia kini menghadapi masa baroe, demikian kata perdana menteri Amir Sjarifoeddin, yang menerangkan poela berhoebeng adanja aksi militer Belanda maka persetoedjoean Linggardjati yang telah terlebih dahoeoe ditanda tanganni tidak berharga lagi.

Beliau menyatakan bahwa persetoedjoean Linggardjati tidak bisa dipakai lagi sebagai dasar peroendingan dimasa depan dengan Belanda.

Setiap perdjandjian yang akan diperboeat nanti dengan Belanda haroes mempoenjai djaminan dan diawasi oleh pihak ketiga, katanya, dasar oentoek melandjoetkan peroendingan nanti ialah pihak Belanda haroes mengakoei penoeh hak de jure dan de facto dari per-

mentar Repoeblik didaerah yang dikoeasainja.

„Kita masih menenggoe pengakoean dari beberapa banjak negara2 yang bersimpit dengan perdjoeangan Indonesia dan di negara2 ini Repoeblik telah mempoenjai wakid2nja, walaupun kedoeoekan2 mereka tidaklah sama deradjatnja sebagai seorang diplomat”.

Kenjataan yang tidak dapat diangkal lagi ialah pengakoean tentang adanya Repoeblik Indonesia oleh Dewan Keamanan dan ini berarti doenia oemoemnja mengakoei kenjataan2 didalam Repoeblik Indonesia.

Keadaan2 membikin yang kita tetap tegoeh dalam organisasi kita walaupun ditilik dari gerakan nasional maoepoen organisasi pemerintahan kita yang telah mengalami beberapa perdjoeaan semasa perang dengan Belanda.

Berkenaan dengan oercesan sipil, perdana menteri Sjarifoeddin menerangkan bahwa berhoebeng boeroeknja keadaan perhoebeng, soenggoeh sangat soeah oentoek sementara waktoe mengadakan koordinasi yang beres, walau bagaimapoen djoega, kata perdana menteri Sjarifoeddin, pemerintah Repoeblik tetap akan melandjoetkan oesahanja soepaja pertama sekali tentera Belanda ditarik dari daerah2 Repoeblik ke garis demarkasi boelan Oktober 1946 dan pada babak kedoea soepaja tentera Belanda semoena ditarik dari daerah Repoeblik dan pada babak yang penghabisan dari seleroeh kepulauan Indonesia.

Mengenai perhoebeng pemerintah Repoeblik Indonesia dengan loear negeri, perdana menteri Amir Sjarifoeddin menegaskan bahwa „perhoebengan itoe berdjalan dengan baik”.

Pengakoean dan penghargaan terhadap Repoeblik Indonesia yang bertambah2 oleh seleroeh doenia itoe adalah oleh karena koetnja organisasi Repoeblik kedalam dan keloeat.

Kedoeoekan kita sekarang adalah koeat, oleh karena kita

mendapat sokongan bathin dari doenia internasional”.

Oleh sebab itoe, demikian menteri Sjarifoeddin, kita mempoenjai keperdjajaan penoeh dalam peroendingan kita yang akan datang dengan pihak Belanda.

Pemerintah Repoeblik, kata beliau poela, kini sedang merantjag perdagangan export dengan doenia dan oentoek ini 2 boeah pelaboean baroe sedang dibangoekan dimana kelak kapal yang berokoeran paling ketjil 8000 ton dapat berlaboeh.

Djoega telah diperboeat rantjagan memboeka djalan2 besar, yang menenggoe penlaksanaannja.

Oentoek menambah hasil prodoksi, pemerintah sekarang sedang merantjag irrigasi di daerah Repoeblik, sedangkan dalam lapangan sosial, pemerintah djoega telah menjiapkan rantjagannja.

Tidak ada satoe tanda yang menoeandjoekkan inflasi dalam koeeagan, kata beliau seteroesnja sambil menegaskan, bahwa djoemlah oeang yang akan diedarakan masih djaoeh dibawah djoemlah pemakaian oeang selama pemerintahan Belanda dahoeoe.

Perdana menteri Amir Sjarifoeddin lebih landjoet menyatakan bahwa dilapangan pengadjaran sedang giat dilakoekan oesaha dan sekolah2 baroe terus-musok sekolah permulaan menengah telah diboea, sementara itoe anggota2 goeroenja telah bertambah banjak.

(Antara).

OPSR2 AMERIKA DI JOGJA  
 Jogja, 2-10.

Tiga orang penindjau militer Amerika Serikat telah selamat tiba dilapangan terbang Magoeoewo dikota ini tadi pagi poekoel 09.30.

Mereka itoe adalah kolonel Morrison, kolonel Meyers dan let. kol. Allison. — (Antara).

Jogja, 2-10.

Opsir2 penindjau militer Amerika Serikat, Kolonel Meyers, kolonel Morrison dan let. kol. Allison Ind sesampainja disini langsoeng mengadakan pertemoan dengan pembesar2 militer Repoeblik.

Besok (hari ini - red. „Wsp”) mereka didoea mengoendjoengi presiden Soekarno, p.m. Amir Sjarifoeddin dan djoega anggota2 kabinet yang lain.

Atas pertanyaan kita apa sebabnja mereka terlambat datang, let. kol. Allison menyatakan bahwa sebab2nja ialah adanya oercesan diplomatik Amerika Serikat yang tidak bisa diselesaikan sebeloem tanggal 24 September.

Selandjoetnja djatakannja bahwa mereka diserang angin riboet dan terpaksa kembali ke Manila.

Allison menjangkal bahwa mereka kemari ialah oentoek mengadakan penjelidikan tentang kepentingan Amerika; ditegaskannja bahwa perkoendjoengannja kemari oentoek mengoempoeikan boekt2 yang berkenaan perintah „cease fire” dan membikin lapoeran tentang keadaan2 didaerah Repoeblik beserta daerah Belanda.

Selandjoetnja mereka akan mengadakan penindjauan sampai kegaris pertemoan.

(Antara).

### PERINGATAN PADA BARAT

Dalam oelasannja terhadap Barat, madjallah India „Forum” tanggal 24-9-1947 yang laloe dalam tadjoek rentjannja menoeelis sebagai berikoet :

„India dan Pakistan haroes segera dipersatoekan lagi dan tentang soal2 politik loear negeri, mereka telah menpendjoekan ketjakapannja dan pandangannja ajang djaoeh.

Perhatian Pandit Nehru atas soal Indonesia telah mendjadi perhatian doenia lainnja poela, dan kedoea negara terseboet, Pakistan dan India sama2 telah menjalahkan pihak penjerang.

Djika tiap keradjaan Barat mengira bahwa ia akan bisa mempermainkan lakon yang terdjadi di Timoor, sesoenggoehnja hal itoe adalah soeatoe kesalahan besar.

India kini sedang toeroet berdjoeang dalam perdebatan didoenia internasional dan lebih tjepat negeri2 Timoor bisa menengahkan kolonialisme, adalah lebih baik bagi mereka yang terlibat didalamnya.

Pandit Nehru telah memberi peringatan yang tadjam tentang hal ini.

India adalah pemimpin Asia tidak akan mengizinkan beradnja pasoean2 asing diatas boemni timoer ini”.

Setelah mentjela agresi Belanda yang melakoekan tekanan terhadap kawan baik dan tetangga dari negara2 Timoor, seperti Indonesia, maka madjallah „Forum” laloe mengandjoerkan perasaan2 anti pendjadjahan Barat, dengan mengatakan bahwa kehadiran mereka adalah berarti kekoesoetan, sehingga katanja perperangan2 yang akan datang tidak bisa ditjegah, didalam 5 atau 6 taohen lagi djika soesana yang sedemikian ini di Timoor akan bersamboeng teroes.

### Siapa akan menggantikan korsi Polonia di Dw. Keamanan?

8 kali pemilihan 8 kali poela gagal

Flushing Meadows,

New York, 2-10.

Sidang Oemoem UNO hari ini akan mentjaba memetjeh djalan boentoe berkenaan dengan pemilihan apakah Ukraine atau India oentoek menggantikan Polonia di Dewan Keamanan.

Sidang laloe kembali mengambil soeara yang ke-8 kalinja setelah berlakoe peroendingan2 sampai laroe malam; teroetama negara2 Slav mentjaba mempengaroehi 5 kali pemilihan oentoek mentjjamin soepaja Ukraine terpilih.

Didoega Inggeris dan Amerika Serikat akan beroesaha soepaja India terpilih.

Korsi2 Sidang Oemoem semoenanja telah ditoeakar nomor. 1 ja hari ini berhoebeng penrimaan 2 boeah negara jaitoe Yaman dan Pakistan sebagai anggota baroe. Pakistan mendapat tempat dibaris kedoea.

Dalam pengambilan soeara jg ke-8 kalinja ternjata: Ukraine mendapat 31 soeara, India 23 soeara. Oentoek mengangkat anggota baroe perloe 38 soeara, sehingga pemilihan yang sekali ini djoega gagal.

Dalam pengambilan soeara jg ke-9 kalinja: Ukraine mendapat 32 soeara, India mendapat 24 soeara. Soeara terbanjak yang diharapkan oentoek pengangkat an itoe tidak djoega diperoleh, sehingga ketoea sidang Dr. Aranha menjatakan, sidang akan menoeanda pemilihan itoe dan langsoeng memadjoeka pemilihan 6 anggota baroe oentoek dewan ekonomi dan sosial.

(AP).

### PEPERANGAN TIDAK AKAN MENOENTOENKAN REPOEBLIK ATAU BELANDA

New York, 2-10.

Dalam tadjoek rentjanna soerat kabar „New York Times” mengoelas tentang pengangkatan Dr. Frank Graham ketoea sekolah tinggi North Carolina sebagai anggota 3 negara UNO dalam Komisi Tiga Negara yang akan mentjaba menjesejukan pertikaian antara pemerintah Hindia Belanda dan Repoeblik Indonesia dan menjoebet pengangkatan itoe sebagai memenoehi panggilan doenia internasional.

Belgi baroe2 ini telah memilih bekas perdana menterinja Paul van Zeeland dan Australia hakim Richard Kirby komisi yang sebagai ini kelak akhirnya akan dapat mengatasi pertikaian antara Belanda dan Repoeblik dimedja peroendingan nanti.

Dan itoealah yang sesoenggoeh2nja diharapkan dari padanja.

Belanda maoepoen Indonesia tidak akan mendapat keoentoengan ajika mereka teroes melandjoetkan peperangannja.

Sekarang waktoenja beloean terlambat oentoek memberhentikan tembak menembak dan mentjapai penjesejukan yang akan menghasilkan perdamaian yang abadi.

(AP).

### „CHOLERA”

60 orang mati di Mesir

Cairo, 2-10.

Dikabarkan bahwa berhoebeng berdjangkitnja penjakit cholera di Mesir, sehingga menoeoret lapoeran yang diterima telah ada 60 orang yang mati oleh karenanja.

PENASIHAT2 MILITER OENTOEK DELEGASI INDONESIA

Jogja, 2-10.

Kepada delegasi Indonesia jg akan beroending dengan Belanda dihadapan Komisi Tiga Negara, akan diperbantoeakan penasihat2 militer. — (Antara).

MR. SAMSOEDIN DAN MR. MOHD. ROEM ANGGOTA DELEGASI INDONESIA

Jogja, 2-10.

Pemerintah Repoeblik telah mengangkat Mr. Samsuudin pemimpin Masjoemi dalam Badan Pekerja KNIP, sebagai anggota delegasi Indonesia dalam peroendingan yang akan datang dengan Belanda dibawah pengawasan Komisi Tiga Negara.

Sebagai wakilnja telah diangkat Mr. Mohd. Roem bekas menteri dalam negeri pada kabinet Sjahrir. — (Antara).

TADJOEDDIN NOOR PENASIHAT P. M. AMIR SJARIFOEDDIN

Jogja, 2-10.

Mr. Tadjoeddin Noor bekas ketoea parlemen Indonesia Timoor telah diangkat sebagai penasihat pertama menteri Amir Sjarifoeddin, teroetama sekali oentoek oercesan Borneo dan Indonesia Timoor. — (Antara).

SEROEAN PEMOEIDA INDONESIA — TIONGHOA KEPADA DJENDERAL PEI CHUNG HSI

Jogja, 2-10.

Panitia bersama Pemoeda Indonesia — Tionghoa dalam soeratnja pada menteri pertahanan Tionghok djenderal Pei Chung Hsi yang mendjadi pemimpin Lembaga Moeslim Tionghok; antara lain telah menyatakan keperdjajaannja bahwa kaoem Moeslimin Tionghok akan menjokong bangsa Indonesia dalam perdjoeangan kemerdekaannja.

Soerat itoe djoega menjelaskan bantoean yang telah diberikan oleh saudara2 kaoem Moeslimin di Mesir, Afghanistan dan Syria.

Oleh sebab itoe diharap soepaja menteri pertahanan djenderal Pei Chung Hsi mengandjoerkan kepada kaoem Moeslimin Tionghok membantoe bangsa Indonesia dalam perdjoeangan menoeontoei kemerdekaannja. — (Antara).

WK. KONSOL DJENDERAL DAN OPSIR2 TIONGHOK MENINDJAU GARIS DEPAN

Jogja, 2-10.

Wakil konsol djenderal Tionghok toean New Shu Chun beserta penindjau militer Tionghok dan menteri dalam negeri Siaw Giok Tjwan telah melakoekan pemeriksaan digaris2 front antara Ploso dan Gempol Kereb (Djawa Tengah) kemarin pagi.

Penindjauan mereka sedjaoeh batas yang dikatakan Van Mook soedah didalam kekoesaan Belanda sekarang, maka konsol New Shu Chun melihat dengan mata kepalanja sendiri bahwa perbatasan terseboet masih tetap dibawah kekoesaan pemerintah Repoeblik.

Di Ploso tamoe2 ini disamboet dengan gembira oleh Chung Hua Chung Hui dengan melagoekan lagoe2 kebangsaan Indonesia dan Tionghoa.

Di Djombong telah diadakan rapat bersama oleh Chung Hua

### Gromyko mendesak lagi

Soal Indonesia dibitjarakan lekas

New York, 2-10.

Perbintjangan tentang soal Indonesia di Dewan Keamanan yang sedianja akan dilangoengkan hari Raboe, telah diendoerkan sampai sidang yang akan datang.

Setelah hal ini diberitahoekan maka Gromyko mendesak soepaja soal Indonesia dibitjarakan selekasnja, oleh karena ia mendapat keterangan, djoega dari kalangan2 rasmi, bahwa keadaan di Indonesia djaoeh dari biasa dan pertemoeran masih berdjalan teroes.

Ketoea sidang berdjandjian akan mengadakan pertemoan selekas moengkin, boleh djadi hari Djoem'at atau Sabtoe.

Setelah mengoendjoengi garis depan di Djawa Tengah kemarin pagi, konsol New Shu Chun dan penindjau2 militer Tionghok kembali ke Jogja tadi malam. — (AP).

Perbintjangan tentang soal Indonesia di Dewan Keamanan yang sedianja akan dilangoengkan hari Raboe, telah diendoerkan sampai sidang yang akan datang.

Setelah hal ini diberitahoekan maka Gromyko mendesak soepaja soal Indonesia dibitjarakan selekasnja, oleh karena ia mendapat keterangan, djoega dari kalangan2 rasmi, bahwa keadaan di Indonesia djaoeh dari biasa dan pertemoeran masih berdjalan teroes.

Ketoea sidang berdjandjian akan mengadakan pertemoan selekas moengkin, boleh djadi hari Djoem'at atau Sabtoe.

MISSI TIONGHOA KE INDONESIA.

Baroe2 ini dari Tiongkok soedah datang ke Indonesia missi-Tionghoa, yang terdiri dari kapt. Woo Ying Chiun, staf opsir dipermeterian pertahanan balatentera Tionghoa, sebagai ketocanja, serta kapt. Pao Kuo Fu, kapt. Lee Chin Hsiang dan letnan Ho Ying Lee. Maksoed kedatangan mereka ialah oentoek toeroet menjempurnakan lapoeran para konsol kepada Dewan Keamanan, tentang soal penghentian tembak menembak di Jawa dan Soematera.

Doea orang diantara mereka, jaitoe t.t. Woo Ying Chiun dan Pao Kuo Fu, hari Sabtoe yang baroe jaitoe soedah berkoendjoeng ke Jogja.

Kapten Pao Kuo Fu, seorang Tionghoa Moeslim, mendjadi oetoesan Organisasi Pemocda Islam di Tiongkok. Setibanja di Jogja beliau laloe menjampai soerat dari djenderal Phai Chung Hsi, pemimpin Lembaga Moeslim di Tiongkok, kepada presiden Soekar no dan perdana menteri Amir Sjarioeddin. Dalam soerat itoe diujatakan rasa simpati oemmat Islam Tiongkok pada perdjoeangan kemerdekaan Indonesia.

Seteroesnja menoeoret soetoeo berita „Reuter” dari Jogja, antara PSII dengan t.t. Pao Kuo Fu dan Woo Ying Chiun telah dilangsungkan soetoeo pertemoan ramah-tamah. Dalam pertemoan terseloet toean Pao menegaskan, bahwa kaem Moeslim Tionghoa amat simpati terhadap perdjoeangan bangsa Indonesia. Tentang keadaan di daerah Repoebliek, beliau menjatakan soedah dapat melihat dergan mata kepala sendiri keadaan yang sebenarnya.

Nanti sekembalinja ke Tiongkok beliau akan dapat memberi penerangan kepada pemerintahnja. Pada akhirnya kapten Woo mengharap soepaja perhoebongan Indonesia — Tiongkok akan lebih erat dan landjoet.

Tentang perkoendjoengan para penindjau rasmi dari pemerintah Tiongkok ini tjoeoep membesarkan hati kita, istimewa kalau ditilik dari pembesar2 yang dikirimnja.

Sebagai diketahoel, dengan ini mendjadi soedah doe kali pemerintah Tiongkok mengirim peninjau selama doe taheen Repoebliek memperdjoeangkan kemerdekaannja.

Dalam tempo doe taheen itoe amat boeroek berita2 yang ditoeoepkan orang keloear negeri teroetama terhadap peristiwa bangsa Tionghoa. Pada taheen yang laloe terdjadi peristiwa Tangerang. Tatkala Ingeris memperkenankan penjerboean kebahagiaan itoe, maka terdjadi hal penjembelihan yang menjediakan. Berita ini ditoeoep keloear negeri dan segala kesalahor ditimpakan pada bangsa Indonesia.

Roepanja soal itoe diperhatikan benar oleh pemerintah Tiongkok, aan tidak berupa lama soedah itoe ditanglah doe istimewa Tionghok, Lie Tie Tjoen, diiringkan oleh sekretarisnja Woe Djin San (Hadji Oesman Woo).

Walaupun tiada kita ketahoel lagaimana kesan2 oetoesan istimewa itoe terhadap peristiwa Tangerang choesoesnja dan kedoeoekan bangsa Tionghoa oemoemnja, namun dari sikap yang tetap dan tepat dari pemerintah Tiongkok dalam Dewan Keamanan adalah mendjadi satoe boekti bahwa peristiwa Tangerang serta kedoeoekan bangsa Tionghoa tidaklah seboeroek yang telah ditjeritakan orang diloear.

Dilihat dari pada tjaranja pemerintah Tiongkok memilih dan mengirimkan oetoesannja pada tiap kali perloe diadakan penindjauan rasmi kemari, maka dapatlah orang menjelami kebenaran penjerian pemerintah Chiang Kai

SEKITAR CEASE FIRE :

BELANDA BERSIAP-SIAP ?

Pertemporan semakin dahsjat

Jogja, 2-10.

Ada tanda2 bahwa Belanda djoega mengadakan persiapan oentoek melakoekan gerakan2 militer yang baroe di Timoor Banten goena meloaskan daerah pendoedoekannja di Tangerang, kira2 20 km. sebelah Barat Djakarta.

Kalangan rasmi menjatakan bahwa sasaran gerakan yang akan datang ialah kampoeng2 Buluradja, Tjoeroeg, Paroeng Pandjang, Tjoelidjet di Barat Laoet Tangerang.

Djoega kalangan ini menjatakan bahwa Belanda telah aktif semendjak tanggal 19-9 di daerah ini, sedang dipihak Repoebliek sampai sekarang beioem ada dilakoekan findakan apa2.

„Antara” mengabarkan kemarin, bahwa gerakan Belanda jg baroe dinantikan di Djawa Tengah kedjoeroesan Magelang dan djoega di Djawa Timoor dari sebelah Barat jaitoe dari Malang yang didoeoeki mereka sekarang kedjoeroesan Kediri. — (Associated Press).

KOMOENIKE PIHAK TNI

Jogja, 2-10.

Komoenike Repoebliek No. 59 mengoemoemkan :

Djawa Timoor: Belanda telah melantjarkan serangannja terhadap sektor Oetara Pasirian dan daerah Loemadjang pada tanggal 29-9, sehingga beberapa orang pendoedoek mendapat loeka2.

Pada tanggal 19-9 yang laloe kapal Belanda No. 372 telah berlaboeh ditelok Patjitan sampai tengah malam.

Djawa Tengah: Didapat kabar bahwa 21 orang serdadoe Belanda tiwas, ketika tanggal 28-9 pihak Indonesia melakoekan serangan disoeatoe tempat yang tidak dioemoemkan nama-nja di Oetara front Kedoeoedjati yang telah dapat didoeoeki oleh Belanda pada tanggal 5-9.

Pada tanggal 30-9 pihak Belanda telah mendoedoeki desa Paninggaran di Selatan Pekalongan setelah menoeoi perlawanan hebat dari tentera Repoebliek. Pada hari itoe djoega tentera Repoebliek telah melakoekan serangan terhadap Poering di Selatan Gombong, yang telah didoeoeki oleh Belanda semendjak tanggal 3-9.

Pada tanggal 1-10 satoe kompanji tentera Belanda telah melakoekan serangan di daerah Kedoeoedjati yang menjebakkan timboelnja tembak menembak 4 djam lamaanja.

Berita2 terlambat dari Djawa Barat menjatakan bahwa seboeah pesawat terbang Belanda pada tanggal 28-9 telah melakoekan serangan terhadap desa2 Tjibatoe, Leuwigoeng, Leles, Limbangan dan Wanaradja, di daerah Garoet, sehingga 50 orang Indonesia tiwas. Jang mendjadi sasaran pesawat terbang itoe seboeah padjak.

Pada tanggal 29-9 Babakan-tjau di Tjibatoe telah diserang oleh 24 truck yang berisi serdadoe Belanda, sesoedah dilakoekan serangan balasan oleh tentera Repoebliek, laloe mereka mengoendoekan diri ke Tjibatoe, 3 orang Indonesia tiwas dan

Shek yang menghargakan setiap perdjoeangan kemerdekaan bangsa Asia.

Oentoek berbitjara pandjang2 terhadap kesoeolitan perhoebongan Indonesia — Tiongkok pada waktoe ini, kita rasa beloeem ada perloenja.

Hanjalah yang menarik hati terhadap soal ini tentang dasar pemerintah Tiongkok yang dipikainja dalam hal melandjoetkan perhoebongan baik kedoea bangsa yang soedah berabad2.

Dasar itoe tidak berobuh! Artinya, walau apa yang terdjadi, perhoebongan Indonesia — Tiongkok tidak akan loentoer. Bahkan lebih tidak akan loentoer, kalau tjoeana oleh sematjam peristiwa yang terdjorong oleh keadaan dimana sebab noesababnja masih dalam kesangsian.

4 orang mendapat loeka serta 24 orang ditangkap Belanda.

Pesawat2 pemboeroe „Mustang” Belanda telah menjenapang mesin dan menggranat desa2 Soekawoning dan Soekamandi di daerah Garoet yang kemoedian diserang oleh pasoeakan berdjalan kaki Belanda pada tanggal 29-9.

Pada hari itoe djoega, desa Keroja di daerah Tjibatoe telah diserang satoe djam lamaanja oleh 2 boeah pesawat terbang Belanda djenis „Mustang”.

Pada tanggal 28-9 pesawat terbang Belanda telah melakoekan serangan terhadap Limbangan di daerah Garoet sesoedahnja terlebih dahloeol menjerang desa Darmaradja di daerah Soemedang.

Pesawat Belanda djoega telah menjenapang mesin Bloeber Limbangan di kedewadanaan Garoet dan Wado di daerah Soemedang pada hari itoe djoega, sedangkan pertemporan dahsjat teroes berlakoe di Timoor Garoet sebaik Belanda menjerang kesana.

Pada tanggal 1-10, Bloeboer Limbangan di kedewadanaan Garoet telah diserang oleh satoe

batalion tentera Belanda yang dibantoe oleh tembakan artileri dari Tjibatoe dan Leuwigoeng.

Setelah mendoedoeki desa tersebut, tentera Belanda laloe bergerak ke Slawi. — (Antara).

BERITA PIHAK TENTERA BELANDA

Djakarta, 2-10.

Dengan rasmi dikabarkan, bahwa djoemlah korban2 kemarin dipihak Belanda 2 orang tiwas dan 3 orang loeka2.

Djawa Barat: Pos Belanda di Koeningan, perkemahan di Tjile boeng dan watas Barat dan Oetara Tasikmalaja ditembaki.

Djawa Tengah: Tenggara Pekalongan seboeah perkemahan di Bandjar kembali ditembaki.

Djawa Timoor: Pos2 Belanda di Batoe ditembaki dengan mortar, perkemahan di Moedjoer di lempari dengangranaat.

Madoera: Sepasoekan terdiri dari seratoes orang menjerang patroeli Belanda di Barat Laoet Pamekasan.

Soematera: Didaerah Medan patroeli Belanda telah momeoek pasoeakan2 Repoebliek dekat Berastagi dan Barat Tandj. Poera. Didaerah Palembang patroeli2 Belanda ditembaki dekat Soegwaras. Beberapa orang teroris ditangkap. — (Aneta).

TEROES BERTEMPOER

Athene, 2-10.

Oleh siaran2 radio rahsia diandjoerkan soepaja perdjoeangan tentera goerilla diperhebat dan diteroeskan sampai kemenangan tertjapai, sehingga terdjadi serangan2 baroe dari pasoeakan2 ini.

Di Chromien, yang terletak dekat Kozani, pasoeakan goerilla dapat mengoesir tentera yang mempertahankan kota tersebut; pasoeakan2 goerilla yang soeng masoek kedaham kota dan membakari roemah2 sehingga 8 orang tiwas; ada poela 3 orang ditawan mereka, demikian diterima berita2 dari sana. Doea soerat kabar yang berhaloan kiri telah mengirinkan satoe memorandum kepada UNO dimana dijatakan bahwa di Yoenani tidak terdapat kebebasan persoerat baraban.

60 boeah soerat kabar yang semasa pendoedoekan Djerman diterbitkan setjara tidak sjah dilarang terbit dan banjak wartawan2 yang berhaloan kiri di pendjarakan atau diboeang.

BENTOEK PEMERINTAH JAHOEDI!

Jerusalem, 2-10.

Irgun Zwi, Leumi, organisasi teroris Jahoe di menjerokkan soepaja dengan segera didirikan satoe pemerintahan Jahoe di sementara di Palestina.

Diterangkan, soepaja pemerintahan ini dengan segera memakloemkan kemerdekaan Palestina dan memberi hak kepada bangsa Jahoe di oentoek kem bau ketanah airnja.

OETJAPAN SELAMAT ATTLEE KEPADA PAKISTAN

London, 2-10.

Kemarin perdana menteri Ingeris Clement Attlee telah menjatakan oetjapan selamat kepada negara Pakistan yang telah dapat doedoek mendjadi anggota UNO.

Korban pertemporan

New Delhi, 29-9.

Selama terdjadi pertemporan dibahagian loear dari Delhi 6 orang tiwas dan seorang loeka.

Beberapa pasoeakan dikirim dengan segera kesana. Djoega di Cawnpore keroesoehan masih berdjalan teroes. — (Reuter).

Tiga kapal dari Penang ditahan Belanda

Penoeh berisi getah kampoeng dan keboen2 Tionghoa di Atjeh

PENANG, September.

Tiga kapal Penang, yang hendak berangkat dari Lho' Seumawe telah ditahan oleh Belanda tanggal 9 September yang laloe dan dibawa ke Belawan, demikian diterima kabar oleh saudagar2 yang berkepentingan di Penang boelan ini.

Diterangkan bahwa kapal2 itoe, yang kini masih ditahan oleh Belanda di Belawan, memoenjai moetan getah kampoeng banjaknja 55 ton seharga \$ 150.000.— Sebaliknja Belanda telah melarang pengirimkan getah keloear.

Salah satoe dari kapal2 itoe adalah teroentoek bagi firma Hock Cheang dan jang doea lagi oentoek Lean Bee Hong di Penang. Kedoea tauke2 firma ini telah mendjoempai konsol Tionghok di Penang, oentoek mengoesahkan soepaja barang barang mereka itoe dikembalikan.

Salah satoe dari kapal2 itoe adalah teroentoek bagi firma Hock Cheang dan jang doea lagi oentoek Lean Bee Hong di Penang. Kedoea tauke2 firma ini telah mendjoempai konsol Tionghok di Penang, oentoek mengoesahkan soepaja barang barang mereka itoe dikembalikan.

Menoeroet mereka, pada tanggal 8-9 yang laloe seboeah goelakan besar di Lho' Seumawe jg berisikan kopra, benang sisal dan damar telah terbakar; keroegian ditaksir \$ 60.000.—

Ketika goedang ini sedang terbakar seboeah kapal terbang Belanda liwat dioedara. (Lho' Seumawe dibawah kekoesaan Repoebliek).

Setelah melihat kebakaran ini, moengkin kapal terbang itoe memberitahoekannja kepada Belanda, jang segera mengirinkan seboeah kapal pemboeroe ke soengal Lho' Seumawe beresok harinja, dimana koerang lebih 30 kapal sedang momeoat barang2 dan bersedia2 oentoek berangkat. Segenap kapal kapal itoe ditangani dan diperiksai.

Ketiga kapal tadi kedapatan penoeh dengan getah, dan diminta soepaja teroes berangkat ke Belawan, dimana ketiga2nja kini dikabarkan ditahan.

Saudagar2 tersebut menerangkan, bahwa getah itoe adalah getah kampoeng berasal dari keboen2 getah orang Tionghoa, dan boekan dari keboen2 Belanda.

Diterangkan djoega bahwa ketiga djoeroe moedi kapal2 itoe masih berada didarat oentoek membeli persediaan makan an dikapal, sewaktoe ketiga kapal2 itoe dibawa ke Belawan.

Minta ganti keroegian \$ 226.500.—

Sementara itoe, berhoebong dengan permintaan keroegian sebesar \$ 226.500.— kepada Belanda oleh karena seboeah kapal ditenggelamkan oleh Belanda, maka komisi jang mengoesoer soal ini terdiri dari seorang Ingeris dan Belanda kini sedang beroending oentoek membitjarkan toentoetan tersebut.

Dikabarkan bahwa konsol Tionghok di Penang akan mengirinkan wakilnja Mr. Choong Min Fatt sebagai penindjau. Penenggelaman kapal ini terdjadi diboean Djanoeari taheen ini.

DJEPANG SAHABAT AMERIKA

Dalam politik dan ekonomi Djepang sesoedah perang djoeh lebih baik nasibnja dari pada Djerman. Badan2 seboeloem perang doeloe kini masih dalam keadaan berkejoekoepan. Djepang boekan hanya tetap djadi kekaisaran, tapi partai2 jang telah membantoe politik perang, selandjoetnja toeroet dalam kehidoepan politik. Di Djepang tak ada re-nazifikasi, tak ada nasionalisasi dan tak ada „Bodenreform”. Kekeoesaan ekonomi jang doeloe dengan monopoli2 dan toean2 tanahnja tetap bertenaga.

Karena oesaha djen. Mac Arthur jang baik, maka perekonomian Djepang boleh dikatakan baik. Djepang kembali sedang giat oentoek mereboet kedoeoekan jang penting dalam pasar doenia. Exportnja tiap hari meningkat keatas. Menoeoret koresponden „Observer” di Tokio, taheen 1946 dikeloearkan barang2 Djepang seharga 12,5 djoeta pond sterling.

Bila kedoeoekan politik dan ekonomi Djepang sesoedah perang kita bandingkan dengan Djerman, maka sebagai orang Eropah, orang hanya akan dapat menggeleng2kan kepala, dan bertanja2 apa sebenarnya jang dilakoekan oleh orang Amerika, sebab akhir2nja kebenaran orang Amerika pada orang Djepang toeh djaoeh lebih besar dari pada terhadap orang Djerman.

Memang soetoeo keoentoengan jang tak ternilai bagi Djepang, bahwa ia hanya didoeoeki oleh satoe negara besar. Djika hanya orang Amerika poela jang berkeoesa di Djerman, tentoe akan djaoeh lebih baik poela keadaannja.

Ketjoeali demikian, roepanja Djepang djoega negara jang istimewa menarik perhatian Washington di Timoor Djaoeh. Kian hari kian djelas, bahwa Ameri-

ka hendak meletakkan titik2 bantoean ekonomis dan strategisnja oentoek Timoor Djaoeh di Djepang, boekan di Tiongkok. Perhatian Amerika ini atas Djepang ialah karena kedoeoekan geografis Djepang. Diantara ahli2 siasat Amerika masih tetap laksana2 jang berpengaruh, dan ditindjau dari soedoet angkatan laot kepoelaun Nippon djaoeh lebih menarik hati dari pada Tiongkok. Siapa jang mempengaruhi Djepang dan mentpoenjai angkatan laot jang besar dan sendjata oedara jang besar poela, akan dapat mempengaruhi seleroeh benoea Asia.

Boleh dikatakan Mac Arthur telah memberinkan oendang2 dasar jang demokratis kepada Djepang, jang langsoeng di ilhamkan oleh oendang2 dasar Amerika Serikat. Tanggal 3 Mei yang laloe ia moelai berlakoe. Arti soetoeo konstioesi hanya dapat ditentoean setelah ia digoalkan. Tentang apa jang mengenai Djepang, adalah ilusie belaka oentoek pertjaja, bahwa kekeoesaan kaisar dalam pandangan bangsa Djepang seorah dewa, diloear peratoeran2 oendang2 dasar, maka dalam politik negerinja ia akan selam itoe poela memegang kekeoesaan mengoetjapkan kata jang terachir.



Disamping....

DJAOEMENEK... Pedjabat imigrasi Amerika baroe-baroe ini telah menerbitkan boegeran, berhoebong dengan lolosnja 18 orang oetoesan Soviet (Arkhong Vishinsky) dari pemerintah dipelaboehan tatkala toeroet dari kapal „Queen Elizabeth”.

Menoeroet peratoeran disana, barua keupuan tersebut direksi General Line, kongsi kapal itoe, dapat ditentoe dengan seribo dollar ludo boeah tiap2 penumpang jang toeroet sonder diperiksai ludo.

Tatkala diselidiki, ternyata meveke soedah angkat laki dengan Gronowio seloem dilakoekan perkerisoan soerajanja.

Menoeroet si Djoblos, ini ada sematjam soenglap a la Djaoemenek. Dan barangkali kalau semoea orang Starjet bisa djadi Djaoemenek, alam bom atoom tidak ada goeranja.

LOEMOTIP... Tentang keberhentian Nadjamuddin ropanja masih seroepa serie film. Satoe kabar dari Makassar mengatakan bahwa para menteri meletakkan djabatannja. Menoeoret pengoemoeman rasmi peletakan djabatannja itoe hanya oentoek menjoesoekannja dengan peratoeran2, djadi boekantah sebanjai krisis kabinel.

Si Djoblos jang tak sanggoep memikikan perbedaan2 seperti itoe, menganggap tjara tersebut tidak djanggal.

Ia ingat sewaktoe djadi masinis kereta api, dan mengambil perbandingan dengan gerobak2 jang disorong oleh lokomotif dari belakng.

Rantai perhoebongannja tidak perloe dipasangi kalau tjema disorong. Dan kalau lokomotif disorong oleh gerobaknja masih ada nafus. Ajaian sendiri doeat beberapa poeloeh meter. Kalau gerobak itoe moed berhentij para remmer poenja taee, dan kalau mas locomotif lampoen bisa didatangkan dari moeka, dan habis main-main....

SI-KISOET